
別紙標準様式（第７条関係） 

会 議 録 
会 議 の 名 称 第 14 回 中学校給食検討委員会 

開 催 日 時 平成 24 年 10月 18 日（木） 15時 30 分から 15 時 50 分まで 

開 催 場 所 市民会館 第１集会室 

出 席 者 

委員長：梅崎副市長    
副委員長：南部教育長 
委 員：奈良教育次長、脇田理事、大西理事、奥行政改革部長、   

北村政策企画部長、長沢総務部長、高井財務部長、小山  

都市整備部長、戸野谷公共施設部長、君家管理部長、渡邊

学校教育部長、岸社会教育部長 
臨時委員 木村理事 
オブザーバー 奥野副市長 

欠 席 者 ―――――――――― 

案 件 名 

[報告] 

1．9 月議会における質疑内容について 

[案件] 

1. 委員会の統合について 

2. その他 

提出された資料等の 

名 称 

参考資料 
1．庁内委員会設置協議書（案） 

決   定   事   項 
□新学校給食共同調理場等整備検討委員会と中学校給食検討委員

会を統合し、（仮称）学校給食施設検討委員会とする。 

会議の公開、非公開の別 

及 び 非 公 開 の 理 由 

非公開 

枚方市情報公開条例第 6条第 6号に規定する非公開情報が含まれる

事項について検討を行うため。 

会議録の公表、非公表

の別及び非公表の理由 

非公表 

枚方市情報公開条例第 6条第 6号に規定する非公開情報が含まれる

事項について検討を行う会議の会議録のため。 

傍 聴 者 の 数 ―――――――――― 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
管理部 学校給食課 



  
 

審 議 内 容 

総括 

□新学校給食共同調理場等整備検討委員会と中学校給食検討委員会を統合し、（仮称）学校

給食施設検討委員会とする。 

 

質疑応答 

委員長  小学校給食共同調理場については、平成 22 年に新学校給食検討委員会を設置し、

老朽化への対応について検討を進めてきたが、昨年、平成 27 年度までの整備  

完了を交付要件とする府の中学校給食補助制度が創設され、早急な検討が必要と

なったことから中学校給食の議論を優先した経過がある。 
このたび、中学校給食について一定の集約が図られたことを受け、今後、学校給

食全体としての一体的な検討を行うため、前々回の委員会で提案された小・中両

委員会の統合について、改めて議題とする。 
委 員  庁内委員会設置協議書（案）では、（仮称）学校給食施設検討委員会の担任事務

を整備に関することと記載されているが、運営に関しても担任事務とすると考え

てよいか。 
委 員  運営は施設のあり方と関連が深い。市として、どのように決定したのか説明する

ためにも、運営を担任事務に含めた方がよい。 
委員長  運営を除いて、施設がどうあるべきかを検討するのは難しい。新検討委員会にお

いても考えていきたい。 


